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Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la prévention sur la programmation
d'une campagne de communication pour le don du sang. La Fédération française pour le don de sang bénévole
(FFDSB) alerte à nouveau le Gouvernement sur le manque de personnel, l'absence de dotation d'un parc de
machines transportables et de collectes mobiles. L'Établissement français du sang (EFS) souhaiterait que l'État
prenne les mesures indispensables afin que l'autosuffisance en produits sanguins soit préservée. Un soutien
financier serait nécessaire afin que l'EFS soit en mesure de mener une politique de recrutement et d'investissements
lui permettant d'assurer la collecte et la distribution des produits sanguins indispensables aux malades. Lors de son
assemblée générale, réunie le 25 juin 2023, la FFDSB a réitéré trois propositions principales, dont l'une d'elles est
de mettre en place une programmation d'une grande campagne de communication, à l'image de ce qui avait été fait
pour les antibiotiques « Les antibiotiques, ce n'est pas automatique ». Aussi, elle souhaite connaître l'intention du
Gouvernement concernant cette demande de campagne de communication en faveur du don du sang.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/16/questions/QANR5L16QE10471
http://www.tcpdf.org

